

Canciller Schialer informó a empresarios de la Alianza del Pacífico sobre el desarrollo del hub logístico multimodal en la costa peruana

12 de diciembre de 2024

Nota de Prensa 247 - 24

En Santiago, el canciller Elmer Schialer Salcedo informó a los empresarios de los países miembros de la Alianza del Pacífico sobre el desarrollo del hub logístico multimodal en la costa central peruana y las múltiples oportunidades que ofrece hacia la región del Asia – Pacífico, denominado el “nuevo centro geoeconómico mundial”.

En la XI Cumbre Empresarial de la Alianza del Pacífico, el ministro resaltó el desarrollo de este hub, compuesto por la ampliación del aeropuerto internacional Jorge Chávez, el Terminal Portuario del Callao, el futuro Centro de Transformación Productiva en Ancón y el recientemente inaugurado Puerto Multipropósito de Chancay. A ellos se sumarán la Zona Económica Especial de Chancay e infraestructura por desarrollar.

Destacó que a todo ello se suman las actividades de cabotaje, que se podrán hacer desde otros puertos de todo el Pacífico, gracias a la ley peruana recientemente modificada. “Podremos también, entonces, tener no solo el cabotaje entre Ilo y Matarani, sacando productos bolivianos o, ciertamente, brasileños para llevarlos a consolidar a Chancay y exportarlos hacia el Asia-Pacífico, sino también, por ejemplo, desde los puertos de Chile”, indicó.

En ese sentido, el canciller Schialer expresó que esto es lo que el Perú no solo ofrece a sus pobladores y a su país, sino también a los socios del Perú y, específicamente, a los socios de la Alianza del Pacífico. “Estamos profundamente enraizados en esta región y queremos contribuir de una manera muy importante al bienestar de la misma”, señaló.

En su disertación, el ministro indicó que entre las fortalezas de la Alianza del Pacífico están sus importantes avances a nivel económico – comercial y la cooperación con los países observadores, contemplando “muy pronto a un miembro incorporado plenamente como es Costa Rica”.

Por otra parte, el titular de Relaciones Exteriores señaló que el Perú recomienda alejarse de las competencias geoestratégicas y mantener una línea de “neutralidad activa”. “No podemos nosotros como Alianza del Pacífico, como región latinoamericana, vernos involucrados en estas tendencias geopolíticas que hoy se dan en el mundo”, mencionó.

El canciller Schialer indicó que en los aspectos de política exterior nuestro país quiere un orden internacional basado en reglas justas y estables y un ambiente capaz de atraer inversiones, todo ello con el objetivo de mejorar la calidad de vida de la ciudadanía.